

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 21 de Enero de 2010 01:27 - Actualizado Jueves, 21 de Enero de 2010 11:12

---

**Nueve guerrilleros de las FARC murieron en un ataque** por aire y tierra de las Fuerzas Militares contra tres campamentos rebeldes en una zona selvática del sur de Colombia, frontera con Ecuador.



El ataque contra el frente 48 de las FARC, se realizó a orillas del río San Miguel, cerca del municipio de Puerto Asís, en el departamento de **Putumayo**.

En la misma operación militar fueron capturados seis rebeldes, incluidos tres menores de edad, y se confiscaron armas, municiones, explosivos y equipos de comunicaciones.

“El frente 48 de las FARC está relacionado con la comisión de delitos de **narcotráfico, secuestro, extorsión** y tráfico de material de guerra en la zona fronteriza del río Putumayo”, dijo un comunicado del Ministerio de Defensa.

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 21 de Enero de 2010 01:27 - Actualizado Jueves, 21 de Enero de 2010 11:12

---

El departamento del Putumayo, es una de las regiones de Colombia en donde las FARC mantienen una importante presencia por ser una zona clave para el cultivo de hoja de coca y la producción de cocaína.

El presidente de Ecuador, Rafael Correa, reclama al Gobierno de Bogotá una mayor presencia militar en la zona fronteriza de 586 kilómetros para evitar que los grupos armados ilegales colombianos pasen a su territorio.

## La estrategia de Uribe

El presidente de Colombia, Alvaro Uribe, apoyado por Estados Unidos, **ordenó desde que asumió el poder -en agosto del 2002- una ofensiva militar sin precedentes** contra la guerrilla que obligó a los rebeldes a un repliegue estratégico a apartadas zonas montañosas y selváticas.

La estrategia provocó la desertión de miles de guerrilleros y la muerte de cientos, lo que debilitó la capacidad militar de las FARC, que pasó de 17.000 a unos 9.000 combatientes, según fuentes de seguridad.

La ofensiva contribuyó a reducir los asesinatos, las masacres, los secuestros y los ataques contra la infraestructura económica del país.

Sin embargo, el grupo rebelde, considerado por Estados Unidos y la Unión Europea como una organización terrorista y que de acuerdo con el Gobierno de Colombia obtiene millonarios recursos del narcotráfico, **mantiene presencia en regiones estratégicas para la producción y el tráfico de cocaína.**

En los últimos meses, las FARC intensificaron sus ataques contra las Fuerzas Armadas y las áreas urbanas, como parte de una estrategia para demostrar que no están derrotadas militarmente por Uribe y para ganar protagonismo en la antesala de las elecciones, de acuerdo con analistas.

## EJÉRCITO COLOMBIANO MATA A 9 GUERRILLEROS DE LAS FARC EN CONFRONTO DIRECTO CERCA D

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 21 de Enero de 2010 01:27 - Actualizado Jueves, 21 de Enero de 2010 11:12

---

Durante el 2009, más de 580 guerrilleros murieron en ataques y bombardeos de las Fuerzas Militares, mientras que en lo que va de este año más de 50 rebeldes han perdido la vida, de acuerdo con estadísticas oficiales.

*Con información de Reuters*